

Culmina en La Habana XVII Consejo de Ministros de Asuntos Postales del Caribe



La Habana, 28 jun (RHC) Este viernes culminó en La Habana el XVII Consejo de Ministros de Asuntos Postales del Caribe, evento calificado por director general de la Unión Postal Universal Bishar Hussein, de trascendentales y necesarios, en un contexto signado por la amenaza de Estados Unidos de abandonar la organización.

En la última jornada de la cita, el ministro cubano de Comunicaciones Jorge Luis Perdomo, declaró al respecto que nuestro país defiende al correo como un servicio universal, donde las leyes del mercado no regulen sus tarifas y funcionamiento.

El titular también destacó que la realización del XVII Consejo de Ministros en Cuba, es una muestra más del prestigio que la nación caribeña tiene en el sistema de Naciones Unidas. (Fuente: [RReloj](#)).



Radio Habana Cuba